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第 2244 回例会 2010 年 1 月 6 日（水）  SAA/蔵内会員 会報担当/平野会員 
  例会場五井グランドホテル 市原市五井 5584-1     事務局 0438-38-3535 

★点鐘 市原 RC 会長 千葉精春  ★ソング 君が代  奉仕の理想  ★4 つのテスト 唱和 

★お客様  米山奨学生 イン・セイリン様 

★ 会長挨拶 市原 RC 会長 千葉精春  

 

皆様 新年明けましておめでとうございます。 

2010 年 どのような思いにて 皆様 お迎えでしょうか。 

21 世紀は 2001 年からですので、21 世紀になり 9 年が過ぎ 10 年目です。 

21 世紀にならんとするとき、21 世紀はいつから、すなわち何年からと疑問に思われた

方が沢山いたようです。何しろ 19 世紀から 20 世紀へ世紀をまたがって生きてこられた

方はほとんどいないわけですから・・・。日本ではせいぜいこの程度に感じるくらいです

が、しかし欧米、特にヨーロッパ、カトリックの世界では、千年紀、ミレニアムと称して、

2000 年が 21 世紀の始まりとの思いにて一年間大変な盛り上がりだったそうです。 

まさに 21 世紀は 2000 年からとの思いで、これから新たな 1000 年との認識・思いだそうです。その様な意味では、欧米、

特にヨーロッパにおいては 2010 年の今年は 21 世紀の最初の 10 年が終わり、次の新たな 10 年ということになるかと思い

ます。 

 さて、先ほど、皆様どのような思いにて新しい年 2010 年を、と申しましたが、おそらく新聞（各社かなりのボリュームです

が）をしっかり読まれるのではないかと思います。新聞各社は「元旦の朝刊で、スクープ記事を」ということでしのぎを削っ

ているのが恒例となっているようです。というのは、1 月 1 日は夕刊がなく、2 日は休刊日で、3 日の朝刊までそのスクープ

を独り占めできるんですね。しかし、新聞各社の記者たちは、他社のスクープの裏打ちをとるのに、寝ていようものなら叩

き起こされる、とのことです。 

私は日頃、4 つの新聞をとっています。といいますと、凄い！と勘違いされる方もいるかと思いますが、購買しているので

あり、購読ではありません・・・。今年は、昨日元旦の新聞を読んだのですが、経済、政治、社会面にしてもたいしたスクー

プはないようでした。 

私自身、仕事柄もありますが、経済には疎い訳ですが・・・、一昨年のリーマンショック以来、また、公共工事の総枠規制 

等、昨年一年間は、大変だった業界もあるかと思います。 

昨日は、日本経団連 等、経済 3 団体の合同の新春賀詞交歓会があり、また、千葉県でも千葉日報主催の新春賀詞交歓

会に 900 人が参加したとのことです。 

参加者それぞれが、現状、今年の動向について、いろいろなご意見を述べられていました。二番底になるかもしれない、

イヤ、もう二番底だ、イヤ、後半に向かい明るい兆しがある。いろいろです。 

今朝の新聞によれば、昨年 2009 年の自動車売上が、1978 年以来 31 年ぶりに 500 万台割れとのことです。これは 1990

年の 6 割しかない。軽自動車を除くと 300 万台割れで 1971 年ぶりだそうです。8 月以降のエコカー減税により、売上が対

前年比より上昇しているのにこの数字です。ハイブリッド車は好調な売上ですが利幅が少なく、特にトヨタの「ハイブリッド

依存症」は深刻とのことです。 

日本経済の中で活動する皆様におかれましては、大変な状況のなかにおられると思いますが、どうか、ご自身が「日本の

この難局に立ち向かい上昇気流に変えるんだ」という思いで頑張ってください。 

ロータリーは、このような時こそ、情報交換の場でもあり、より一層の職業倫理の向上と共に、企業価値を上げる良い場で

もあります。 

私に残された任期は半年しかありません。私が各委員会にお願いした“年度における要望”を、どうか真摯に受け止めて

いただき、実行の程、心よりお願いする次第です。 

まとまりませんが、新年のご挨拶とさせていただきます。 



★ 幹事報告 幹事 泉水孝夫 

 

1. ２月のプログラムをメールボックスに入れてありますので、ご確認ください。 

2. 来週 1/13（水）は PM６：００～たかざわ亭にて新年親睦夜例会を行いますので、 

多数のご参加よろしくお願い致します。 

3. 「誤記はがき寄付のお願い」と言う事で、会員の皆様全員に FAX が届いている 

と思いますが、これは市原中央高校インターアクトクラブの活動費となります。 

ご協力よろしくお願い致します。 

また、エコキャップ回収も合わせて行って居りますので、よろしくお願い致します。 

 新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。 

さて、約１年前より準備に入り、昨年７月よりスタートしました千葉・泉水年度ですが、 

ようやく半年が過ぎました。１年前から準備したにもかかわらず、思うようにクラブ運営ができなかった事で、多くの会員の

皆様にご心配やご迷惑をお掛けしました。しかしながら、会員の皆様のご協力やご指導を頂きまして、乗り越えてきまし

た。感謝して居ります。スタート時点では仕事に追われる毎日でしたが、最近やっとペースがつかめてきました。ところで、

２月３日（水）はＩ・Ｍです。ご存じの様に市原ＲＣがホストクラブとなって居りますので、クラブ一丸となって、成功させたいと

考えて居ります。 

千葉会長もはりきって準備して居ります。どうか皆様のご指導ご協力をよろしくお願い致します。 

 余すところ後半年、心の中ではもう次年度幹事さんにバトンタッチしているのですが、残りの期間を楽しみながら、 

クラブ全体を盛り上げていきたいと考えて居ります。 どうかよろしくお願い致します。 

★ 誕生祝い： 加藤会員、菊池(政)会員 

★ ニコニコ・Ｓｏｒｒｙボックス 

千葉会長・泉水幹事 新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくおねがいいたします。 

白鳥会員 皆様おめでとうございます。 イン・セイリンとともによろしくおねがいいたします。 

三木会員 明けましておめでとうございます。本年もよろしくおねがいいたします。 

★ 出席報告 前々回 73.3％ 本日出席 33 名  欠席 12 名 本日出席率 73.3％ 

●乾杯の音頭斉藤会員 ●国際奉仕山本委員長 ●米山奨学生ｲﾝ･ｾｲﾘﾝ様 ●年男の福原会員 

    

 


